

Breil-sur-Roya, 19 de septiembre de 2024

TOTEM moderniza su infraestructura en el Valle del Roya

TOTEM moderniza su infraestructura de telecomunicaciones en Breil-sur-Roya y los operadores móviles pueden así mejorar la cobertura en todo el valle. TOTEM ha emprendido, para ello, trabajos de refuerzo y elevación en una de sus torres, que permitirán instalar los equipos de nuevos operadores. Esta operación es compleja y fue preparada de forma escrupulosa por los expertos de TOTEM. Dadas las dificultades de acceso al sitio, el material fue transportado por helicóptero. El hecho de que varios operadores puedan compartir la torre de telecomunicaciones de TOTEM permite optimizar la conectividad móvil en el valle, limitando el impacto medioambiental.

Gracias a esta operación, Bouygues Telecom (y SFR en red compartida) podrá cubrir la parte baja de la aldea de Breil-sur-Roya con la red de telefonía móvil 3G / 4G. Orange seguirá presente en este sitio compartido, en el que ya tenía instalados equipos 3G / 4G.

En un contexto en el que la infraestructura de telecomunicaciones quedó seriamente deteriorada por la tormenta Alex en 2020 en el Valle del Roya, TOTEM elaboró un proyecto adaptado para responder a las crecientes necesidades en materia de conectividad móvil de los habitantes de Breil-sur-Roya y reforzar el atractivo económico del valle. TOTEM garantiza igualmente la máxima estabilidad y seguridad de esta infraestructura modernizada.

Varias etapas fueron necesarias para la realización de esta operación:

- El 25 de julio de 2024, TOTEM organizó el transporte del hormigón indispensable para reforzar el sitio. Treinta veces el helicóptero efectuó el trayecto;
- El 16 de septiembre, TOTEM retiró el equipo del operador Orange y al día siguiente desmanteló y colocó la torre en una zona segura;
- Por último, el 19 de septiembre, TOTEM instaló la torre levantada por el helicóptero.

Una vez terminadas estas operaciones, TOTEM reinstalará los equipos de Orange e colocará las antenas de telecomunicaciones Bouygues Telecom.

TOTEM, como Tower Company, gestiona, desarrolla y mantiene un parque de aproximadamente 20.000 infraestructuras de excelencia (torres y terrazas) en toda Francia. TOTEM pone a disposición de los operadores los puntos altos que ocupa para que estos puedan satisfacer las necesidades de cobertura móvil, dando prioridad a la puesta en común de las infraestructuras. El aprovechamiento común de las infraestructuras de comunicación permite, por una parte, avanzar en la cobertura móvil del territorio, incluso en los lugares más rurales y, por otra, limitar el impacto medioambiental de dichas infraestructuras.

Sébastien Olharan, alcalde de Breil-sur-Roya, consejero departamental, declaró: *“Estoy encantado de que los operadores hayan elegido poner en común las infraestructuras para mejorar la cobertura móvil y evitar la multiplicación de torres. Esto permite alcanzar todos los objetivos que queremos: Reforzar la seguridad en la carretera del Roya, mejorar la calidad de vida de los habitantes y su acceso a un sistema de muy alta velocidad de transmisión, preservar la autenticidad del valle y la belleza de sus paisajes”.*

Thierry Papin, presidente de TOTEM France, dijo: *“El despliegue de las redes móviles es un gran reto para las autoridades locales, las empresas y los residentes. TOTEM, la más importante Tower Company de Francia, se enorgullece de adaptar su infraestructura a las necesidades de los residentes de Breil-sur-Roya en materia de conectividad. Esta operación permitirá acoger nuevos operadores gracias a la puesta en común de infraestructuras y, por consiguiente, acelerar el atractivo y la digitalización del territorio”.*

“Bouygues Telecom, movilizada junto a los habitantes del Valle del Roya durante la tormenta Alex en 2020, continúa sus inversiones en el municipio de Breil-sur-Roya para ofrecer una óptima calidad de servicio a sus clientes, incluso en las carreteras”. Afirma Julien Lair, director regional de la red Centro, Alpes y Mediterráneo de Bouygues Telecom. *“Para llevar a cabo este nuevo proyecto, nos complace colaborar con TOTEM y traer la red SFR como parte de nuestro acuerdo de puesta en común de la red.”*

Acerca de TOTEM

TOTEM, filial de Orange, es una TowerCo que pretende convertirse en un protagonista líder en Europa. En noviembre de 2021, TOTEM estaba ya presente en Francia y España.

Como actor independiente y neutral, TOTEM está bien posicionada para ofrecer soluciones de infraestructura y conectividad que crean valor para sus clientes. Actualmente con 27.300 torres (suelo y techos), TOTEM ofrece soluciones compartidas para operadores, así como soluciones de antenas distribuidas (DAS) para áreas densas y cerradas como estadios o el transporte público.

La conectividad, para todos y en todas partes, está en el centro de la estrategia de TOTEM, que reúne a operadores, autoridades locales, arrendadores de terrenos y empresas.

Más información: <https://www.totemtowers.com/>



Contacto para la prensa:

Mathilde Boistay : mathilde.boistay@totemtowers.com +33 6 73 45 53 69

Camille Poignon : bonjour@camillepoignon.fr +33 6 21 23 23 59